



Communiqué de presse

Entrée principale du Port : les travaux sont terminés

Avec la fin des travaux à Jeumont, l'entrée principale du Port, **les conditions d'accueil et le lien avec le Quartier sont très nettement améliorés**. Cet aménagement a été conçu en partenariat entre la Ville, la Communauté d'Agglomération et le Port.

Engagés en décembre 2010, ces travaux d'aménagement ont d'abord portés, dans la partie basse, le long de la route nationale, sur la réalisation d'**un vrai parking pour les poids lourds**, leur permettant un stationnement en toute sécurité. Ils se sont poursuivis par l'aménagement de la partie supérieure, pour **rendre plus sûr l'accès des véhicules légers** depuis le Boulevard Maréchal Lyautey. Des **places de stationnement** sont désormais à disposition des **clients du Port**, des **visiteurs du marché de La Pallice** et des **utilisateurs de la zone d'activités**.

Prochainement, cette vitrine du Port, qui est aussi une des entrées de la Ville, sera encore valorisée, avec l'installation d'une proue de navire sur le giratoire de Jeumont. La réalisation d'espaces verts et de sanitaires au dernier trimestre de cette année contribuera également à améliorer l'accueil.

